



## **Abstand halten – auch auf Pausenplätzen**

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 19. März 2020

**Der Bundesrat hat die Bevölkerung aufgerufen, wenn immer möglich zuhause zu bleiben, Gruppenbildungen in der Öffentlichkeit zu vermeiden und die Distanzregeln einzuhalten. Dies gilt auch für noch zugängliche, öffentliche Sportanlagen, Park- und Grünanlagen, Spiel- und Pausenplätze.**

Nachdem die Schulen in der Schweiz geschlossen wurden, müssen die Kinder zuhause bleiben. Gerade bei schönem Wetter ist das Bedürfnis gross, nach draussen zu gehen. Dies soll auch in der Stadt Luzern weiterhin möglich sein. Doch auch in noch zugänglichen, öffentlichen Sportanlagen, Park- und Grünanlagen sowie auf Spiel- und Pausenplätzen gelten die Regeln des Bundesrates. Gruppenbildungen sollen grundsätzlich vermieden, die Distanz von zwei Metern zu anderen Personen eingehalten und die Hygieneregeln konsequent befolgt werden.

Die Stadt bittet alle und insbesondere die Eltern mitzuhelfen, das Coronavirus einzudämmen, indem sie ihre Kinder auf die Regeln aufmerksam machen und den Kindern bewusstmachen, dass auch sie jetzt Abstand zu ihren Spiel- und Lernkameraden halten müssen. Die Stadt setzt nicht auf Verbote, sondern auf die Eigenverantwortung der Kinder, Jugendlichen und Eltern. Die Pausenplätze der Schulanlagen bleiben bis auf weiteres zugänglich. Es werden Plakate mit Verhaltensregeln aufgestellt. Die Volksschule übernimmt grundsätzlich die Aufsicht über die Pausenplätze. Abends führt die SIP regelmässige Rundgänge durch.